

La Violencia de Género es la evidencia más dramática y dolorosa de la desigualdad entre hombres y mujeres, heredada de la sociedad y cultura patriarcal tan hondamente arraigada, aún en nuestros días.

Ante la conmemoración del 25 de Noviembre, Día Internacional contra la Violencia de Género, el IES Federico García Lorca de Churriana de la Vega, un año mas reitera su rechazo y repulsa ante la misma y renueva su compromiso de seguir impulsando medidas , que desde el ámbito educativo, contribuyan a crear Igualdad entre Hombres y Mujeres, único remedio para impulsar una sociedad más libre y justa.

Hacer visible la violencia contra la mujer supone reconocer el problema como una cuestión social y estructural que atenta contra los Derechos Humanos.

Hasta el día de hoy y desde 2003 van en nuestro país 1027 víctimas de violencia de Género. Este año han sido asesinadas en España 67 mujeres y 2 menores. Han sido asesinadas por el machismo, 51 a manos de sus parejas, hombres que considerándose superiores e intentando demostrar su supremacía han ejercido sobre ellas violencia física, psicológica, sexual y de control.

Esta Violencia desaparecerá cuando las mujeres participen de forma igualitaria en la sociedad. Cuando no encabecen las listas del desempleo y trabajos precarios, cuando se resuelvan los problemas de conciliación de su vida personal y laboral, cuando su imagen deje de ser objeto de consumo, cuando tengan visibilidad en todos los espacios públicos.

Por ello pedimos a la Administración Pública que impulse Políticas de Igualdad. Desde el ámbito educativo es urgente una educación no sexista donde las niñas y los niños tengan presente y futuro con las mismas posibilidades y desde la libertad.

Ante esta situación, queremos expresar nuestro compromiso y nuestra voluntad de prevenir la violencia contra las mujeres en todas sus manifestaciones y, a través de este manifiesto, nos dirigimos a todo la comunidad educativa para solicitarles su implicación en esta andadura, recordándoles que la violencia hacia las mujeres es un problema de toda la sociedad, de los hombres y de las mujeres.

Proponemos:

- Defender y hacer respetar los derechos de todas las mujeres de nuestra comunidad educativa.
- Oponernos a toda clase de violencia de género que se produzca en nuestro centro: trabajando en la detección de cualquier situación de desigualdad o machismo y actuando para prevenirla y erradicarla.
- Trabajar desde todos los ámbitos –equipo directivo, departamentos, comisiones y profesorado- en educar para la igualdad.
- Ser referencia y modelo de relaciones sanas e igualitarias para las familias de nuestro alumnado.

Hoy y todos los días manifestamos nuestra condena absoluta ante la violencia de género, porque el machismo no tiene cabida en nuestra sociedad.

Trasladamos nuestro apoyo incondicional a las víctimas, ya sean mujeres, hijos, hijas o familiares. ¡NI UNA MENOS!